



sg
Siedlung Winzerhalde, 8049 Zürich
Siedlungskommission

Der Samichlaus kommt - leider - nicht

Auch unser traditionelle Anlass mit dem Besuch des Samichlaus und dem gemütlichen Beisammensein bei Crêpes und Punsch fällt leider dem Corona-Virus zum Opfer.



Wir bedauern dies sehr, sind aber dafür besorgt, dass die Kinder wenigstens ein Chlaus-Säckli bekommen. Sie werden am 6. Dezember verteilt werden.

Wir wünschen allen trotz der Einschränkungen eine schöne Adventszeit, bleibt gesund und optimistisch ...

Für die Siedlungskommission

Marianne Schnüriger, Leiterin